

# La victoria

SEMANARIO CATOLICO DE BEJAR

FUNDADO POR DON SANTIAGO AGERO BROCHIN EN 1894

Dirección: PUERTA DE AVILA, NÚM. 17, 2.º

Administración: OLLEROS, N.º 11.

PRECIO DE SUSCRIPCION: Un Año 10 Pesetas.

## El socialismo obra de la masonería judaica

Judío y masón era Marx, que, como todos saben, es el fundador del socialismo. Y los Sabios de los Protocolos de Sión, judíos y masones del grado 33, que es el más alto de la masonería, se atribuyen a sí la fundación y organización de esta desgraciada sociedad. Dicen en el Protocolo núm. 2:

«No creais que nuestros asertos son palabras sin fundamento. Considerad los triunfos de Marx, «preparados por nosotros». El efecto desmoralizador de sus doctrinas en la imaginación de los cristianos no nos ha pasado desapercibido.»

Y en el Protocolo núm. 3 hacen suyos, no solamente el socialismo, sino también el anarquismo y comunismo. Estas son sus palabras: «Nuestra misión es hacer creer que somos los libertadores del trabajador, haciéndole ver las ventajas de militar en las filas de nuestros ejércitos socialistas, anarquistas y comunistas.» La cosa está bien clara.

Concuera muy bien con esto lo que dice el escritor judío Alfredo Nossig en su libro «El judaísmo Integral», en el núm. 74: «El movimiento socialista moderno—dice—es obra de los judíos; los judíos fueron los que imprimieron en él la marca de su cerebro; igualmente fueron los judíos los que tuvieron parte preponderante en la dirección de las primeras repúblicas socialistas.» Y en el número 79: «Cuando una liga de naciones esté penetrada del espíritu socialista, entonces nos será posible el goce de nuestras necesidades internacionales. Por eso es por lo que todos los grupos judíos, cualesquiera que sean, tienen interés vital en la victoria del socialismo.»

Los judíos fundan y organizan el socialismo, ¿y qué hacen las logias masónicas? Los mismos judíos, que son el alma y la vida de la masonería, nos lo dicen. Así se expresan en el número 15:

«Hasta que llegue nuestro reinado, crearemos y multiplicaremos las logias masónicas en todos los países del mundo, y atraeremos a ellas a todos los que sean o puedan ser agentes destacados. Estas logias formarán nuestra principal base de información y el medio más influyente de nuestra actividad. Formaremos en estas logias el núcleo de todos los elementos revolucionarios. Su composición abarcará todas las clases sociales.»

Ahí tienen, lector, lo que es la masonería en el socialismo, y el medio más influyente de su actividad, o como dicen en otro protocolo, los ma-

sones son su principal ejército de combate, ejército que a ocultas o con la hipocresía que le es tan propia, trabaja y maquina en el socialismo como en todos los campos de operaciones masónico-judíos.

En el Protocolo núm. 40, demuestran bien a las claras esto mismo los judío-masónicos, Sabios de Sión:

«¿Quién podrá, preguntan, destronar a un poder oculto? He ahí lo que constituye nuestro poder, «el ocultamiento». La logia masónica juega en todo el mundo el papel de un disfraz, que oculta nuestro objetivo; pero el uso que haremos de este poder, dentro de nuestro plan de acción, siempre permanecerá completamente oculto para todo el mundo. «Tirar la piedra y ocultar la mano». Fundar el socialismo, manejarlo, convertirlo en un instrumento de sus operaciones y que perturbe a todo el mundo, y la sangre corra a torrentes por todas partes y nosotros unos inocentes. ¡Oh hipócritas!

El espíritu del socialismo está en un todo conforme con los proyectos y planes de los judío-masones. El socialismo es división de clases, odio de clases, lucha de clases y exterminio de las unas por las otras en cuanto le sea posible.

Este es el panorama que nos presenta hoy el mundo socialista, sobre todo en Rusia y en España, para nuestra desgracia. ¿Cuales son los proyectos judío-masones? En todo coinciden en el espíritu destructor del socialismo, como los judíos-masones, Sabios de Sión, lo exponen con toda la evidencia en los Protocolos.

Dicen en el Protocolo número 3: «Manejaremos las masas, aprovechándonos de la envidia y el odio, alimentados por la opresión y las necesidades. Hemos procurado lanzar a todos los partidos unos contra los otros... Hemos puesto armas formidables en manos de todos los partidos... Organizaremos una crisis económica universal por todos los medios que nos sean posibles con ayuda del oro, que casi en su totalidad está en nuestro poder.»

«Simultáneamente echaremos a la calle en toda Europa masas enormes de obreros. Estas masas serán felices precipitándose sobre todos aquellos, que envidiaron desde su infancia, verterán su sangre y enseguida arrebatrán sus bienes.»

¿No está aquí bien claro lo más esencial del socialismo? ¿No está esto bien conforme con los acontecimientos que desgraciadamente se vienen

desarrollando en todo el mundo, y hoy, principalmente, en España?

J. F. MENENDEZ.

## Primeras comuniones

La de las niñas que asisten al Colegio de Amantes de Jesús

El sábado pasado, hicieron su primera comunión varias niñas de las que asisten al Colegio de las Religiosas Amantes de Jesús.

Por ser insuficiente la capilla del Colegio, se celebró el solemne acto en la parroquia de San Juan, cuyo altar estaba artísticamente adornado con profusión de luces y flores.

En el centro de la capilla mayor, se habían colocado reclinatorios, exornados con mucho gusto, para las nuevas comulgantes, que éstas ocuparon.

Comenzó la misa, que dijo don Segundo Estévez, capellán del Colegio, a las ocho y cuarto, y, al llegar el momento de la comunión, el señor Estévez pronunció una plática exhortando a las niñas a la devoción constante a la Eucaristía como prenda segura de la felicidad eterna.

Las niñas fueron acercándose con gran unción al comulgatorio.

Durante la comunión tuvieron el paño, primorosamente vestidas de ángeles, las niñas María del Carmen R. Arias y Teresita Rodilla, y el coro del Colegio, acompañado al armonium por la organista del mismo, cantó preciosos motetes.

Terminada la misa, fueron obsequiadas las niñas por las Religiosas del Colegio.

Para que también participaran de la alegría de las nuevas comulgantes, doña María S.-Cerrudo de Cascón, obsequió ese día a las niñas huérfanas y a las Religiosas con una comida consistente en huevos, cabrito, empanadillas y una copita de jerez.

Por la tarde, en la misma parroquia hicieron la renovación de las promesas del Bautismo, recitando preciosas composiciones en honor de la Virgen.

Las niñas que comulgaron por primera vez fueron las siguientes: María del Carmen Vizmanos, Isabel Burgos, María Magdalena Cascón S.-Cerrudo, Manolita Bueno, Jerónima Sánchez, Manolita Sosa, María del Consuelo y Angelina Brusi, Josefa Rodríguez, Rufina Sánchez, María del Pilar y María Luisa Martín e Irene San Pedro.

A todas ellas nuestra más sincera felicitación, que hacemos extensiva a las Religiosas, al capellán y a los padres de las niñas y sus familias.

La de los niños que asisten a los comedores de «Auxilio de Invierno»

Convenientemente preparados con

varias conferencias que les dió en la parroquia de San Juan, el economo de la misma, don Felipe A. Yuste, hicieron su primera comunión veintitrés niños y niñas de los que asisten a los comedores de «Auxilio de Invierno».

Acompañados de los Flecnas formados, fueron los niños y niñas desde el local donde están montados los comedores hasta la parroquia de San Juan.

Las niñas iban vestidas con faldita azul marino y blusa blanca y negra, y los niños con traje de marinero. Tanto las niñas como los niños que estaban de luto iban de negro.

Dijo la misa, que comenzó a las nueve, don Felipe A. Yuste, asistiendo a ella la F. E. T. y de las J. O. N. S. y numerosísimos fieles.

El señor Yuste, momentos antes de acercarse a la Mesa Eucarística los niños y niñas, les dirigió un práctico y devoto fervorín.

Después de los niños y niñas de primera comunión, comulgaron la milicia en pleno con lo cual dió un alto ejemplo a aquellos, y numerosísimos fieles.

El acto resultó muy emocionante; durante la misa, ejecutó varias composiciones al armonium, don Rufino Agero, cantando durante la comunión preciosos motetes varias distinguidas señoritas.

Después de la comunión, fueron obsequiados los niños y niñas con un desayuno, consistente en chocolate con bizcochos y bollos y un vaso de leche.

A mediodía se sirvió la comida a todos los niños que asisten a los comedores compuesta de paella, merluza rebozada y pasteles.

Además se repartieron ese día a cincuenta pobres, bonos, cada uno por valor de un kilo de garbanzos, otro de alubias, otro de lentejas y otro de pan, realizándose el reparto en los comedores a las once de la mañana.

Tanto los trajes de los niños y niñas de primera comunión, como el importe de los bonos repartidos, han sido costeados mediante suscripción abierta a tal fin, a la que han contribuido el excelentísimo Ayuntamiento, señores fabricantes, los catalanes con negocios en Béjar y el pueblo en general.

Muy hermosa obra de caridad ha realizado el domingo la F. E. T. de las J. O. N. S., pues además del auxilio material que viene proporcionando a esos, y a otros, niños y niñas hace unos meses, ha atendido también a su bien espiritual para que el día de mañana, con las enseñanzas recibidas, puedan ser hombres y mujeres, que honren a la patria.

Felicitemos efusivamente a la F. E. T. de las J. O. N. S. por obra tan caritativa, a los niños y niñas de primera comunión y a sus familiares.



# Héroes de la epopeya UNA PATRIA, UN ESTADO, UN CAUDILLO

**Luis Gómez-Rodulfo Brugués**

«Luis Gómez-Rodulfo Brugués ha muerto en el frente de Vizcaya». Así llega hasta mí, en este apartado rincón, la noticia de la muerte de uno de los que fueron mis más entrañables amigos.

Así ha llegado: seca, ruda, rotunda y despiadada cual la muerte misma. No ha respetado sentimientos ni emociones. ¡La guerra es así, cruel y hasta sarcástica!

Se agolpan en mi imaginación las ideas y pensamientos, experimento tan encontrados sentimientos que difícilmente podré ordenarlos.

Siento por una parte el dolor punzante por la pérdida de tan excelso amigo, pero por otro lado experimento el orgullo—de cristiano y patriota—al poder contar hoy entre los que antes eran mis amigos y parientes y hoy son mis difuntos, uno más que se ha incorporado a la ya extensa lista de héroes que han dado su vida toda por Dios y por la Patria.

Acuden a mi mente recuerdos lejanos, de otros tiempos quizás mejores, de nuestros años infantiles. Recuerdo nuestros juegos, nuestros estudios, nuestros pasatiempos. ¡Quién había de decirnos que aquellos juegos, muchas veces arriesgados, habrían de convertirse en realidad dolorosa! Admiraba entonces tu arrojo y valentía, tu decisión firme y verdadera y por eso ahora te veo y admiro en el campo de batalla firme y sereno, con la serenidad desprendida de la tranquilidad de conciencia y con la firmeza, noble y única, que tiene todo aquel que lucha por tan grandes y sublimes ideales. Luchaste y caíste por la conquista de esos mismos ideales que vuestra sangre, tan generosamente derramada, va convirtiéndolos en convincente realidad.

España va renaciendo, España surge victoriosa y triunfante, pero España no podrá olvidar nunca que su renacimiento, victoria y triunfo, la debe a vosotros, héroes anónimos la mayor parte, que por Ella os sacrificasteis, que por Ella luchasteis, que por Ella habéis sucumbido con la sonrisa en los labios, con la satisfacción en el corazón, no tomando en cuenta vuestro propio sacrificio, pues todo os parecía poco por el resurgimiento de nuestra Patria.

Bendita sea vuestra sangre, héroes y mártires de la epopeya actual, ya que al regar con ella los suelos de España, la cubrís de gloria y vosotros mismos os forjáis la corona de laurel que tan merecida tenéis.

Has caído en el campo de batalla, como los valientes, como los héroes, como un noble y verdadero soldado de España. Que tu sacrificio nos sirva de ejemplo a todos.

Frente a la pérdida de tu persona y tus gracias, nada nos queda por hacer. Desde lo más íntimo de mi corazón cristiano, te he rendido ya el tributo de mis pobres oraciones, que yo me atrevo a suponer ya no necesitas. Desde la reconditez de mi conciencia escribo estas líneas, con el corazón lacerado, con el ánimo entristecido, para rendirte también el homenaje póstumo de admiración a tus cualidades y de cariño a tu persona ya desaparecida.

Impotentes somos ante la mano del Señor, pero ello no estorba para que sienta la tristeza que me produce tu alejamiento definitivo, aunque por otra parte me alegre y enorgullezca por tu nueva gloria. Por ello, no encuentro palabras que se ajusten tan bien al actual momento como aquellas que en otra ocasión empleó nuestro poeta cuando en la expresión de su

pensamiento se encontraba en iguales circunstancias.

Has muerto por Dios y por España —inolvidable amigo—y ante la tristeza que esta noticia me ha causado, no puedo por menos de contestar con aquellas palabras magníficas del poeta—repito—resultado de la bondad y conformidad dulce de todo corazón cristiano:

Dios lo ha querido así  
¡Bendito sea!

J. O. P.

Cerros de la Maraños, Mayo, 1937.

## LA FIESTA DEL CORPUS

Con la solemnidad que es tradicional en nuestra ciudad se ha celebrado la fiesta Eucarística del Corpus, pero a la vez con más devoción, si cabe, que en años anteriores.

Béjar ha dado prueba patentísima de su acendrado sentimiento religioso acompañando y presenciando el paso triunfal por nuestras calles de Jesús Sacramentado.

Desde bien temprano los templos vieron llenos de fieles que acudían a participar del banquete por excelencia. A las nueve de la mañana se celebró la fiesta solemne en la iglesia de Santa María, y a continuación se organizó la procesión, que resultó magnífica y edificante.

En varios altares colocados en distintos sitios de la población, hizo escala la procesión entonándose el «Tantum-Ergo», siendo el primero de éstos un levantado al final de la escalinata de la iglesia del Salvador, destruida por los marxistas en febrero del 36, y allí, junto a aquellas piedras que presenciaron una noche de orgía sacrilega la profanación del Augusto Sacramento, Este recibió el homenaje de toda la ciudad, rindiéndose las banderas e insignias religiosas de la Abadía y también la bandera de Béjar, que portaba el gestor señor Esteban, llevando las cintas los tradicionales hombres vestidos de musgo.

Acto seguido, tras incensar y a los acordes del himno nacional ejecutado por la Banda municipal, se dió la bendición al pueblo que arrodillado sobre los guijarros de la Plaza, y al frente del cual estaban todas sus autoridades, proclamaba y reconocía la realeza de Jesucristo.

Este acto fué de intensa emoción, viéndose que las lágrimas rodaban por muchas mejillas, como ofrenda a Aquél que todo lo puede.

Seguidamente, en medio de la devoción de los fieles y bajo una lluvia de flores, siguió el itinerario de costumbre, haciendo su entrada en la iglesia de San Juan a las doce y media próximamente.

A la procesión asistieron todas las

autoridades y la Comisión Gestora en pleno presidida por el alcalde accidental, señor Téllez, bajo mazas.

También para esta fiesta tradicional dejó oír sus voces, junto con las campanas de los demás templos de la ciudad, el reloj de San Gil.

Por la tarde, después de las vísperas cantadas por todo el Clero, se hizo la Reserva.

Ayer y hoy se han celebrado con gran asistencia de fieles, por las mañanas, fiestas solemnes a las que ha asistido representación de la Gestora municipal con los maceros, y por las tardes, las vísperas.

Ambos días ha ocupado la Cátedra Sagrada el P. Laureano Hernández, el cual, con gran elocuencia, ha glorificado las grandezas de Jesús Sacramentado.

Nuestra felicitación sincera a la Real Abadía del Santísimo, pero de manera especial para el abad, don Serafín Sánchez Santos, por la solemnidad con que todos los cultos se han celebrado. ¡Viva Cristo Rey!—V. A. C.



### Notas de la sesión del día 11 de mayo de 1937

Preside el señor Galindo y asisten los concejales señores Téllez, Rodilla, Olleros, Grande, Esteban, Bonnail y Aguilar y el secretario señor Hortal.

Se acuerda declarar vecinos de Béjar a Toribio Briz Heras y Francisco Bueno Hernández.

Se acuerda autorizar a don Leandro Téllez para extraer piedra al sitio del Matadero viejo.

Se acuerda adherirse a la petición del Ayuntamiento de Fuentes, de Andalucía, con el fin de solicitar autorización para establecer conciertos voluntarios con las corporaciones acreedoras para el pago de deudas desde 1931.

Se acuerda no ampliar el periodo voluntario de cobranza del Impuesto de Inquilinato.

Se acuerda aprobar el Padrón del impuesto sobre casinos y círculos de recreo.

Se acuerda cumplir la sentencia del tribunal Contencioso Administrativo en el recurso interpuesto por doña Carolina Montánchez, sobre acuerdo municipal de 19 de marzo de 1936.

Consta en acta el agradecimiento por los numerosos donativos para el Hospital de Sangre de nuestra ciudad.

Se acuerda nombrar delegado de

Hospitales a don Venancio Aguilar y delegado de Abastos a don Gaspar Bonnail.

El señor Aguilar informa de la celebración, con gran fervor, de la Primera Comunión de los niños de las escuelas públicas.

Se acuerda atender unos ruegos del señor Aguilar sobre esmero en la limpieza de las calles y de que todos los asuntos se resuelvan en el plazo de setenta y dos horas, y se presenten por escrito.

Se darán órdenes para que a los vendedores de cargas y camiones de subsistencias se les señale una hora de venta al público, sin que puedan vender a revendedores.

Y se levanta la sesión.

## SUETOS Y NOTICIAS

### Juventud Masculina de Acción Católica

Esta Asociación celebrará junta general ordinaria, mañana, domingo, a las cinco y media de la tarde, en su domicilio social, plazuela de Gómez-Rodulfo, 8, para tratar de los puntos siguientes:

1.º Lectura del acta de la sesión anterior. 2.º Palabras del vice presidente. 3.º Círculos de estudios para el verano, a cargo del vocal de estudios. 4.º Sobre el consiliario. 5.º Palabras del vocal de propaganda. 6.º Deportes. 7.º Ruegos y preguntas y 8.º Movimiento de caja.

Tanto para los jóvenes católicos como para los aspirantes es obligatoria la asistencia.

### TALLERES IZARD

Se admiten oficiales, ajustadores y torneros

Han llegado a nuestra ciudad, para reponerse de las heridas sufridas en el frente, el doctor Buitrón y el sargento Paredero.

Les deseamos un pronto y total restablecimiento.

Doña Susana Brugués Petit, en emocionada carta que nos escribe, en la que nos comunica, según noticias que le ha enviado un soldado, que su hijo Luis (q. e. p. d.) murió con una mano al lado del corazón y con la otra haciendo la señal de la cruz, nos ruega hagamos constar su sincero agradecimiento a cuantas personas han acompañado en su pena y asistieron al funeral celebrado por el alma de su hijo, el día 20, en la parroquia de San Juan.

SE VENDE la casa señalada con los números 38 y 40 de la calle de la Libertad.

Informes en nuestra redacción.

El viernes próximo, día 4, dará principio, a las ocho de la tarde, en la capilla de las Hermanitas, la solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús y el mismo día, a las ocho, será la comunión general y la fiesta a las once.

Reparaciones

Radio

Felipe F. - Espina

Colón, 16

Teléfono 79

Imp. y Lib. de S. Sánchez, Reinoso, 28-Béjar.

**HUEVOS** PARA INCUBAR  
RAZA **LEGHORN** BLANCA  
SELECCIONADA AL NIDAL REGISTRADOR  
**8 PTAS. DOCENA** CON EMBALAJE  
DESDE 1.º DE MARZO  
GRANJA AVÍCOLA **EL ALMENDRAL**  
**OLIVA DE PLASENCIA (CACERES)**